

Plaza de Toros

Probablemente muchos no sabrán que la plaza de toros de Maranchón es más antigua que la de las Ventas de Madrid y que fue inaugurada un año después de la Monumental de Barcelona. Nuestros antepasados, con esfuerzo, ilusión y prestaciones gratuitas consiguieron inaugurar la Plaza de Toros en 1915. Quedan algo más de tres años para celebrar el centenario y debemos ir pensando la manera de honrar a nuestros antepasados dignificando su obra.

En estos 100 años le han caído muchas nieves, aguas y sol. Los ayuntamientos, en todo tiempo, se han preocupado de arreglar desperfectos causados por las inclemencias meteorológicas o por algún grupo animalista. Muchos conejos se han cobijado entre sus paredes para librarse de perros, alimañas y cazadores.

Los últimos 10 años, con el aumento de ingresos municipales por los aerogeneradores, ha sufrido una profunda transformación para adecuarla a los reglamentos taurinos. Este año, además de embellecerla y pintarla, han arreglado la manga de embarque (Rampa estrecha para volver los toros a los cajones). Si principalmente han sido corridas, charlotadas, vaquillas y recortes los espectáculos celebrados, no debemos olvidarnos de musicales como Maranrok, jotas, conciertos, sainetes, Gran Prix, Humor amarillo, motos, juegos infantiles...

La actual Plaza de Toros tiene agua, luz, wáteres, iluminación nocturna, barra de bar. Hay que celebrar espectáculos de todo tipo.

El 27 de agosto tuvimos un Festival taurino de 4 eras, dos espadas. Se cortaron 4 orejas; Curro de la Casa cortó 3 y salió a hombros de un "capitalista", y Antonio Rosales 1. Somos tan generosos en la concesión de ore-

jas que cada año besan la arena los espadas al abandonar el ruedo. El 28 admiramos el valor y la pericia de unos excelentes recordadores con unos novillos utreros de mucha movilidad; terminó el festejo con la suelta de unas vaquillas para los aficionados de la localidad que, por desgracia, son pocos y miedosos.

Félix Sebastián "El juaniche"



MENSAJE para los MARANCHONEROS RESIDENTES en CATALUNA

Muy queridos maranchoneros, Un grupo de amigos de Maranchón, residentes en el entorno de Barcelona, pretendemos recuperar este año, la buena costumbre de reunirnos en una comida de hermandad cuando lleguen las fechas de Navidad con todos vosotros.

Queremos vernos y pasar un buen rato juntos !!

Agradecemos encarecidamente a La Migaña, la ayuda que nos presta con esta publicación y esperamos superar de este modo, las dificultades de convocatoria que tuvimos en otros tiempos.

Aquellos que estéis interesados, podéis conectar con cualquiera de nosotros, indicando cuantos seréis los asistentes y si traeréis niños, para los que dispondremos de un menú especial.

Os proponemos que sea bien el día 11,

bien el día 18 de diciembre, ambos domingo.

También os indicaremos el lugar, coste y concretaremos el día definitivo.

Debéis poneros en contacto con:

María Jesús Sebastián:
933984972 / 616643872

María Paz Sebastián: 933882360

Pilar Villavieja: 934641750

Margarita Pans: 935552757

Felipe Fraile: 932192335

Alfredo Gilaberte: 934691719

No faltéis, os esperamos a todos.

Un abrazo.

Alfredo Gilaberte.